



Paris, 25 de marzo, 2024

Hola a todos,

La cuarta edición del Día Internacional del Síndrome de Williams y Beuren se acerca rápidamente y es un placer para nosotros (re)ponernos en contacto con usted para relanzar esta hermosa aventura humana.

En 2023, más de 50 países respondieron al llamado de la asociación Autour des Williams: transformar el 20 de mayo en un día internacional del síndrome de Williams y Beuren. Esta jornada fue un éxito y sólo fue el principio de un proyecto sostenible, solar, federativo y sin fronteras. Juntos, las organizaciones del síndrome de Williams y Beuren de todo el mundo unieron sus fuerzas por primera vez para sensibilizar sobre este raro síndrome. Este día fue el resultado de un gran esfuerzo colectivo por una causa que nos toca de cerca. Por todo esto, ¡gracias!

En 2024, nuestro objetivo es dar aún más visibilidad a esta nueva edición y, para lograrlo, necesitamos su ayuda.

Esperamos verlos a todos en este evento. Nuestro mayor deseo es reforzar nuestros vínculos con todas las asociaciones afectadas por el síndrome de Williams en todo el mundo.

¿CÓMO UNIRSE AL MOVIMIENTO?

- Explica la idea a todos sus miembros y contactos.
- Pídeles que le envíen sus fotos con las burbujas,
- Descarga el kit de comunicación y el filtro para las fotos,
- Difunde las fotos en sus redes sociales (Facebook, Twitter, Instagram...), el día 20 de mayo.
- A continuación, deja que la magia de sus redes actúe y haga que el mayor número de personas posible conozca el evento.

No dude en ponerse en contacto conmigo si tiene alguna pregunta, estaremos encantados de hablar de ello.

Un abrazo,

Anne-Isabelle Gutierrez
asociación francesa Autour des Williams



#WilliamsSyndromeDay JOIN THE MOVEMENT

WILLIAMS
SYNDROME
DAY

20
may

